



Ministerio de Justicia y Paz
Despacho de la Ministra



San José, 7 de abril de 2020
MJP-230-03-2020

Señor
Adín Largo Cruz
Director Médico
Clínica La Reforma

Asunto: En atención a su oficio CLR-0799-2020

Estimado señor:

Reciba un cordial saludo. Me refiero a su oficio CLR-0799-2020, en relación con la atención penitenciaria de la emergencia sanitaria nacional generada por el COVID-19.

Al respecto, me permito primero que todo agradecer por las sugerencias y recomendaciones vertidas en el oficio, las cuales resultan muy valiosas para el quehacer institucional en esta materia.

Estoy trasladando su oficio a la Mesa de Situación, coordinada por la Viceministra Diana Posada, ya que esta mesa es la instancia institucional oficial creada específicamente para coordinar la respuesta a la epidemia; específicamente en los temas médicos, estoy solicitando a la Dra. Dixiana Alfaro, Jefa Nacional de Salud, su valoración y avance para que, según su pertinencia, sean contemplados en el "Plan de Contingencia COVID-19" del Ministerio de Justicia y Paz, documento vivo que se generó desde principios del mes de marzo 2020.

Aprovecho la oportunidad para mencionar que, en aras de mantener el orden y la rigurosidad en la aplicación de medidas de atención del Covid-19 en el sistema penitenciario, se canalicen todas las consultas, sugerencias y aportes directamente a dicha mesa, para agilizarlas. Unido a esto, estoy solicitando también a la Dra. Alfaro que lidere un ejercicio permanente de retroalimentación con todos los responsables médicos y de enfermería de todos los centros penitenciarios, que le permita a la institución captar insumos valiosos como los suyos.

Cordialmente,

Fiorella Salazar Rojas
Ministra de Justicia y Paz

✉ Diana Posada Solís, Viceministra de Justicia
✉ Dixiana Alfaro, Jefa Nacional de Salud
✉ Archivo.